
 

平成２７年第５回定例会 

（ ９月 ） 

 

市政一般質問通告要旨 
   

 

９月１４日(月) 

午前９:３０(予定) 

９月１５日(火) 

午前９:３０(予定) 

９月１６日(水) 

午前９:３０(予定) 

９月１７日(木) 

午前９:３０(予定) 

９月１８日(金) 

午前９:３０(予定) 

１ 
斉藤隆浩 

（21・未来クラブ） 
5 川畑勝弘 

（日本共産党） 
9 

根岸  操 
（市民の絆） 

12 
深瀬優子 
（公 明 党） 15 伊勢田幸正 

（草  の  根） 

2 関野兼太郎 
（21・未来クラブ） 

6 小川  匠 
（日本共産党） 

10 
加藤久美子 

（富士見市民ネットワーク） 
13 

勝山  祥 
（草  の  根） 16 

八子朋弘 
（草  の  根） 

3 
篠田  剛 
（公 明 党） 7 寺田  玲 

（日本共産党） 
11 

加藤  清 
（公 明 党） 14 

今成優太 
（草  の  根） 17 

金子  勝 
（草  の  根） 

4 
田中栄志 

（21・未来クラブ） 
8 大谷順子 

（日本共産党） 
     

 

※開始時間は予定ですので変更になる場合がございます。 

 

 

 

     質問実施方法 

    （１）質問順序は、質問通告書の受付順とする。 

     （２）質問時間は、答弁の時間を含めて、一人６０分以内とする。 

     （３）１回目の質問は､登壇して一括で行う。 

     （４）２回目以降の質問は、質問席からの一問一答方式とする。 

     （５）質問回数の制限はしない。 

 

 

 

 

富 士 見 市 議 会 

 

この質問通告要旨は、ホームページでもご覧いただけます。 

 

                           



１ 斉 藤 隆 浩（議席番号２番） 

 １．市民サービスの充実について   

（１）ＩＣＴ（情報通信技術）を活用した、サービスの現況は 

（２）当市を広くＰＲする表示板について 

①信号機の地域表示の増設を 
   キラリふじみ 
②国道・県道・公共施設の壁面を利用した「富士見市」をＰＲした看板の設置を 

２．教育環境の充実について 

（１）教職員の資質向上について 

①「ふれあいデー」の取り組みは 

②新任・ベテラン教員の研修は 

（２）子どもたちへの取り組みについて 

①スクールソーシャルワーカーの配置は 

②「ノーゲームデー」の実施は 

③校庭の芝生化は 

 ３．安心安全なまちづくりについて 

  （１）富士見市総合防災訓練について 

（２）消防団の活性化について 

①団員募集のフォローは 

②デジタル簡易無線の整備は 

③埼玉県消防操法大会の支援は 

 

 

２ 関 野 兼 太 郎（議席番号１２番） 

１．安心安全のまちづくりについて 

（１）富士見市総合防災訓練について 

  ①実施が間近であるが市民に周知の徹底を 

  ②小学校区での訓練への対応は 

（２）災害警戒情報の伝達手段のひとつであるＬアラート（災害情報共有システム）への 

 取り組みについて改めて伺う 

２．新学期を迎えて    

（１）子どもたちを危険から守ることについて 

  ①改めて学校と家庭や地域の連携を 

  ②下校時の交通安全対策について 

（２）１学期の不登校の状況を踏まえた対策は 

 ３．水谷前耕地の開発について 

  （１）地権者組織が改編されたが市の支援体制は 

（２）都市計画道路富士見橋通線の早期実現を 

４．市民協働の原点としての接遇のありかたについて 

 （１）各課での始業時における意識付けを 

 



 

３ 篠 田  剛（議席番号１７番） 

１．国際交流の推進について  

（１）国や県の取り組みについて 

（２）他市の取り組みについて 

（３）本市の取り組みについて 

（４）青年海外協力隊について 

（５）ワンナイトステイ（外国人教師が１泊２日で寄宿）について 

（６）新たな姉妹都市への取り組みについて 

２．市民総合体育館の整備・改修方針について 

（１）メインアリーナ屋根について 

（２）整備内容について 

（３）予算やスケジュ－ルについて 

（４）市民等への周知について 

３．富士見市の認知度向上に向けて 

（１）現状の取り組みについて 

（２）新たな取り組みについて 

４．自主財源確保への取り組みについて 

（１）現状の取り組みについて 

（２）新たな取り組みについて 

 

 

 

４ 田 中 栄 志（議席番号１番） 

１．上下水道施設設備の今後の対応について 

 （１）老朽化対策の現状と課題は 

（２）今後の長期的な更新及び改修計画について 

（３）コンセッション（公共施設等運営権）方式の導入検討を 

２. 道路の安全対策について 

（１）冠水対策の現状と課題は 

（２）老朽化した標識等への対応について 

（３）交通の支障となる越境物等に更なる対応を 

３．賑わいのあるまちづくりについて 

 （１）第２次商業活性化ビジョンを受けての具体的な方針は 

（２）まち・ひと・しごと創生総合戦略との連携について 

４．選挙公報について 

 （１）選挙結果確定後の取り扱いについて 

（２）さらに見やすい選挙公報の導入を 

 

 

 



 

５ 川 畑 勝 弘（議席番号２１番） 

１．生活困窮者自立支援事業と生活保護行政について   

（１）「生活サポートセンター☆ふじみ」について 

  ①今年度から始まったが、現在の実績は 

  ②市としての検証と今後の検討課題は 

（２）家計相談支援事業の充実を 

（３）住居確保給付金の制度の活用について 

（４）住宅支援事業を行ってはどうか 

２．空き家の現状と今後の課題 

（１）空き家の現状について 

①今現在の空き家の状況は 

②賃貸住宅・共同住宅の空き家についてどの様に考えているか 

（２）今後の課題について 

①空き家対策の検討状況は 

②「空き家」を活用し住居政策や地域経済の発展に繋げてみては 

③空き家を利用し、障がい者グループホームを 

３．市職員の労働環境の改善を 

 （１）福祉課ケースワーカーの増員を 

（２）保育所の給食調理員に正規職員の配置を 

（３）「夏・働き方チェンジ宣言」について 

①なぜ、この制度を取り入れたのか 

②過密労働を減らす取り組みをしてきたと思うが、その後の検証は 

 ４．ららぽーと富士見による市内への影響について 

（１）地域の交通問題について 

①市への苦情、ららぽーとへの苦情はどれくらいか。また、その内容は 

②この間、交通渋滞が更に多くなってきているが、ららぽーとの渋滞対策はどの様に考

えているか 

③夜間の駐車場の騒音問題の解決を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

６ 小 川  匠（議席番号２０番） 

１．１８歳選挙権の導入と市の取り組みについて 

（１）１８歳選挙権の意義について市はどのように認識しているか 

（２）周知はどのようにするのか 

（３）選挙管理委員会と教育委員会が連携した取り組みを  

２．マイナンバー制度について 

（１）マイナンバー制度はどのような目的で導入されるのか伺う 

（２）情報漏えいなど危険性に対する認識とその対策は 

（３）番号の利用範囲の拡大をしないようにするべき 

（４）費用対効果についてどう認識しているか 

３．歴史文化を生かした街づくり 

（１）市史編さん事業について 

（２）文化的景観の保存について 

（３）歴史文化基本構想の策定を 

４．高齢者が安心できる街に 

（１）４月からの介護報酬引き下げの影響について 

（２）介護施設における居住費・食費補助の制度改定に関する影響について 

（３）高齢者見守りネットワークの充実について 

 

 

 

７ 寺 田  玲（議席番号１０番） 

 １．非核平和の取り組みについて 

（１）市内の非核平和都市宣言・スポーツ振興健康増進都市宣言の塔の塗り直しを 

（２）日本非核宣言自治体協議会の参加自治体として原爆パネル展示など平和事業の充実を 

 ２．子どもの貧困問題への取り組みについて 

  （１）乳幼児の相談体制の充実を 

①健康増進センターの正規保健師の増員を 

②相談者の複雑な問題に応えられるよう全庁的な組織体制作りを 

（２）常設の子育て支援センターがない水谷東地域、南畑地域に子育て支援センターの設置を 

（３）未婚の母を寡婦控除の対象に拡大し、税の控除が受けられる事について検討の進捗状況は 

（４）保護者のレスパイト（休息）事業の充実を 

３．公園について 

（１）びん沼自然公園でバーベキューなど火気の取り扱いの許可を 

（２）公園の遊具の更新について 

（３）キャッチボールやサッカーが出来る公園を 

 

 

 

 



 

８ 大 谷 順 子（議席番号９番） 

１．富士見市上空の安全と市民の安心について 

 （２） 

（１）富士見市上空を飛ぶ可能性を強めるオスプレイの横田基地配備について、再び市長の見

解を問う 

（１） 

（２）日本に配備されているオスプレイの本来の役割、訓練で起こりうる被害について掌握す

るべき 

２．生活保護事業の改善について 

（１）市の処理のまちがいから生じた「返還金」が受給者の暮らしを圧迫している現状を解決

するべき 

（２）２００９年３月厚労省の「職や住まいを失った方々への支援の徹底について」通知に沿

う申請者への対応を 

３．国保事業の改善について 

（１）国保税の引き下げ実現を 

（２）医療機関窓口払い減免要綱を活用しやすいものに 

（３）広域化によって市民負担増と病床減がおこることがないよう、他自治体とともに要望を

強化する考えはないか 

 

 

 

９ 根 岸  操（議席番号５番） 

１．防災行政無線の放送について  

（１）放送の基準について   

２．鶴瀬地域の交通について 

（１）鶴瀬駅東西口を結ぶ道路について 

（２）県道ふじみ野朝霞線（谷津幼稚園脇）に右折信号機の設置を 

（３）鶴瀬駅東通線（隈川写真館脇交差点）に横断歩道の設置を 

３．学校内施設について 

（１）校庭の土ぼこり対策について 

（２）鶴瀬小学校に防球ネット増設について 

（３）各小学校に移動式バックネットの配置を 

（４）学校開放用倉庫の設置を 

 

 

 

 

 

 

 



 

１０ 加 藤久 美 子（議席番号４番） 

１．女性の安心できる生活を支援するために   

（１）富士見市の女性の年齢別人口動態について 

（２）仕事・結婚・子育て・介護などの意向の把握について 

（３）地方創生と少子化対策についての考え方   

（４）行政施策への反映について 

２．今後の商業活性化への市民の期待を生かすために   

（１）プレミアム付き商品券の販売について 

（２）商店会との連携について  

①今年度の空き店舗活用について 

（３）今後の商業活性化における市の役割は 

（４）市内消費者の意見聴取、協働の取り組みについて 

３．子どもの安全・安心な日常の確保について   

（１）放課後児童クラブの現状認識は 

（２）多様な子育て支援の受け皿づくりについて 

 

 

 

１１ 加 藤  清（議席番号１６番） 

１．「１８歳選挙権」成立で新有権者に対する市の取り組みは 

（１）「１８歳選挙権」による新たな有権者数の見込みは 

（２）新有権者が多用しているＳＮＳ（ソーシャル・ネットワーキング・サービス）による

選挙運動について  

２．深夜の市営駐輪場の節電について 

（１）市営駐輪場一年間の電気料金は 

（２）利用者の少ない深夜の消灯について 

３. 低年齢化が進む犯罪から青少年を守るために 

（１）小中学校の取り組みについて 

（２）地域の取り組みについて 

（３）家庭への取り組みについて 

（４）担当課と学校・地域との連携について 

（５）ドライブレコーダー（車載カメラ装置）を活用した見回りについて 

 

 

 

 

 

 

 

 



１２ 深 瀬 優 子（議席番号１５番） 

１．成年後見制度の促進について 

（１）市内の現状について 

（２）「成年後見センターふじみ」の現状は 

（３）市民後見人の活動状況について 

（４）今後の取り組みについて 

（５）市民への理解を拡大することについて 

２．健康づくりの推進について 

（１）がん検診受診率向上への取り組みは 

①現状について 

②受診勧奨（コール・リコール）について 

③受診料の見直しについて 

（２）糖尿病の重症化防止への取り組みは 

①現状について 

②薬局の簡易検査を活用することについて 

（３）ヘルスケアポイントの導入について 

（４）運動習慣者を増やす取り組みについて 

３．ＡＥＤの普及について 

（１）現状について 

（２）貸し出しについて 

（３）２４時間利用できるための取り組みを 

（４）屋外への設置の推進を 

４．防災行政無線の内容を電話で確認できるようにすることについて 

（１）現状について 

（２）今後の取り組みについて 

５．市民総合体育館復旧の中で市民の要望実現に向けて 

（１）バリアフリー化について 

（２）アスレチックジムとスタジオ機能の充実で個人も利用しやすい方策を 

 

 

１３ 勝 山  祥（議席番号７番） 

１． 福祉を身近に感じるために 

（１）介護を身近に感じる取り組みの現状は 

（２）市内小中学校における福祉教育の現状と課題は 

（３）小中学校各１校を福祉教育実践普及校に指定する取り組みへの市の考えは 

 ２．地域の課題を考える取り組みについて 

（１）近隣等の大学生と地域の課題について話し合った実績は 

（２）今後そのような場を作ってはどうか 

３．市の魅力について 

  （１）本市の魅力としてどのようなものがあるか見解を 

 



 

１４ 今 成 優 太（議席番号６番） 

１．市民総合体育館の復旧について 

（１）先般行われた市民説明会について 

（２）今後の再建に向けての取り組みは 

（３）東京オリンピック合宿所誘致の進捗状況について 

２．体育施設の充実を目指して 

（１）運動公園、第２運動公園、びん沼ミニ野球場の内野グラウンドの拡張について 

（２）同施設の定期整備状況について 

（３）球技等ができる施設の新設について 

３．再び、鶴瀬駅東通線について 

（１）歩行者帯、自転車通行帯の現状について 

（２）歩行者帯、自転車通行帯の分離について 

４．魅力あるまちづくりを目指して 

 （１）ふるさと祭りについて 

 

 

 

１５ 伊 勢田 幸 正（議席番号８番） 

１．選挙事務について 

（１）ポスター掲示板に期日前投票の案内を（和光市の事例を参考に） 

（２）選挙公報の全戸配布実施を各種案内に明記を 

２．ピアザふじみについて 

（１）投票所としての環境について 

  ①該当投票区の知事選の投票率について 

  ②投票所としての混み具合について 

（２）福祉喫茶について 

  ①土日のオープンについて 

  ②知名度向上について 

（３）更なる活用について 

 ①県等の行事の誘致について 

 ②企業・団体の活用について 

３．ふじみ野地域について 

 （１）「ふじみ野ブランド創出プラットフォーム事業」について 

   ①概要について 

②ふじみ野市との連携について 

４．シルバー人材センターの２市１町統合について 

（１）統合に向けた現状について 

（２）市の委託事業への影響について 

 

 



 

１６ 八 子 朋 弘（議席番号１８番） 

１．投票率向上に向けて 

（１）県知事選挙投票率の評価は 

（２）投票率向上の為の取り組みについて 

２．総務省の求める地方公会計の見直しについて 

（１）見直しの進捗状況は 

（２）固定資産台帳の作成について 

３．健康長寿埼玉プロジェクトについて 

（１）医療費を抑制するモデル事業に当市も参加すべきではないか 

 

 

 

１７ 金 子  勝（議席番号１９番） 

１．人事院勧告について 

（１）人事院勧告に対する市の基本的見解は 

（２）平成２６年度人事院勧告の実施状況は 

（３）平成２７年度人事院勧告に対する市の見解は 

２．早朝勤務について 

（１）早朝勤務試行の現時点での検証は 

（２）全庁的な導入を含め、今後の方針は 

３．入札制度について 

（１）透明性、競争性、公平性はいかにして担保されているのか 

（２）入札監視委員会の利活用について 

４．町会の規約等について 

（１）町会の規約等の整備の必要性は 

（２）規約整備に対する市のサポートは 

 

 


